



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

EL DÍA QUE DESCUBRÍ LA CIENCIA

Autoría: PAULA G. C. - 12 años



Realizado por: PAULA GARCÍA CALIZARES, Grupo CEIP Miguel de Cervantes, Alroja

EL MOMENTO EN EL QUE DESCUBRI LA CIENCIA



ELISABETH BLACKBURN

EL MOMENTO EN EL QUE DESCUBRÍ LA CIENCIA

Esto empezó , cuando nació la pequeña Elisabeth Blackburn . Una pequeña niña que nació en Hobart ella , era hija de un padre médico y de una ama de casa . Elisabeth era una niña muy madura e inteligente así que siempre le pedía a su padre que les enseñara las cosas que el hacía. Su padre siempre había soñado con que su hija fuera medico ... Pero las mujeres no teníamos derecho a esas cosas . A sus cuatro años , se mudó a la ciudad de Launceston

Era la primera vez que entraba en un colegio, estaba asustada y a la vez feliz iba a estar con mis nuevos compañeros y con mis amigas.

A lo largo de los años me iba interesando en la ciencia pero , las mujeres no teníamos derecho a esas cosas .

Cuando me cambié de colegio, yo no quería dejar los estudios pero solo podían estudiar los niños . No me quedó mas remedio , que preguntar a mi padre la razón por la que yo no podía estudiar .

Tras el paso de los años me di cuenta realmente de que yo en mi futuro quería dedicarme a la ciencia . Le dije a mi padre que me enseñara un poco de ciencia . Pero teníamos que procurar que nadie se enterara por que sino a mi padre se lo llevarían preso . A mi padre le encantaba hacer experimentos conmigo pero un día ...

Ese día lo cambió todo en mi vida . A mi padre se lo llevaron preso por que en la ciudad andaban los rumores de que mi padre me enseñaba un poco de ciencia . Mi corazón se hizo mil pedazos de pensar que ya no vería mas a mi padre . Al cabo de años , minutos , momentos ... Las mujeres nos reunimos para protestar de nuestros derechos ,pero, nada funcionó .

Ya estábamos cansadas de protestar y se nos ocurrió vestirnos de hombres para que pudiéramos estudiar . Conseguimos entrar a la universidad pero al final nos acabaron pillando...

REALIZADO POR : PAULA GARCÍA CAÑIZARES Colegio CEIP MIGUEL DE CERVANTES ALMAGRO.

Nos echaron y nos amenazaron con matarnos . Pero esto no podía quedar así. Para nuestro segundo intento protestamos una y otra vez más para conseguir la igualdad de género . Tras años y tras protestas conseguimos los mismos derechos entre hombres y mujeres .

Y por fin mi padre salió de la cárcel y vino a casa después de 5 años en la cárcel y nos felicitó por que lo que nos propusimos lo conseguimos en todo el mundo .

Cuando empezó la universidad las clases se llenaron de alumnos tanto chicos como chicas , yo no dudé ni un solo momento en lo que quería estudiar . Estudié lo que mas me gustaba que era la ciencia , al cabo de los años me enamoré de John Sedat me casé con el y en 1986 recibí el mejor regalo que he podido tener , tuve mi primer hijo que se llama David Benjamín. Seguí estudiando y en 1984 descubrí la "TELOMERASA" también por mi gran esfuerzo ,me nombraron directora del departamento de Microbiología e Inmunología me dieron 18 premios entre ellos el premio Nobel de medicina. Cuando ya terminé la carrera mi padre me dijo que mi sueño nunca se desvanecerá si no lo dejo marchar y así es como ha sido .

